



Bericht der Kegelabteilung zur Jahreshauptversammlung 2025



Die Meisterschaftsrunden in der Saison 2024/2025 stehen für alle Mannschaften bei Erstellung des Berichtes bei gut zwei Dritteln, sprich bei 13 von 18 Spieltage.

Im Jugendbereich nehmen wir im U18 Bereich mit einer Spielgemeinschaft zusammen mit Berg und Heng an der Punkterunde teil. Das Team von unserer C-Trainerin Nicole Deierlein macht weiter Fortschritte und konnte sich diese Saison zwei Siege sichern. Mit 4:12 Punkten liegen wir auf Platz 6 in der Bezirksliga. Jan Schrödel, unser einziger U14 Spieler verstärkt das U14-Team der Spielgemeinschaft, hier liegt man mit 6:2 Punkten auf Platz 2 der Tabelle.

In der U18 spielt Laura Deierlein auch in dieser Saison wieder als Gastspielerin beim DJK/SV Berg in der Bayernliga weiblich und kommt dort regelmäßig zum Einsatz. Mit 4:8 Punkten steht das Team aktuell auf Platz 2 in der Tabelle.

Im Aktivenbereich stehen die Mannschaften vor der zweiten Hälfte der Rückrunde. Die erste Mannschaft weiter in der Bezirksoberliga und kämpft wie alle Aktivenmannschaften mit einer sehr engen Personaldecke. Dazu kommen noch Langzeitverletzte und somit ist ein Platz im sicheren Mittelfeld das Ziel. Derzeit belegt man Platz 6 mit 10:16 Punkten und ist motiviert die noch fehlenden Punkte für einen sicheren Klassenerhalt bei den verbleibenden 5 Spielen noch holen zu können.

Die zweite Mannschaft spielt eine Klasse niedriger in der Bezirksliga Nord-Ost. Auch hier machten weitere Verletzungen viele Sorgen, doch das Team hält prächtig zusammen und meistert alle Schwierigkeiten. Ein guter 3. Platz bedeutet für das Team von Mannschaftskapitän Andreas Hess eine gesicherte Position lange vor Rundenende in dieser Klasse.

Die dritte Mannschaft geht als gemischtes Team auf Punktejagd in der Kreisklasse A Süd. Der 3. Platz mit 12:6 Punkten ist die beste Platzierung seit Jahren. Mannschaftschef Harald Franz ist leider auch länger verletzt, steht seinem Team jedoch bei jedem Spiel mit Rat und Tat zur Seite. Weiter so!

Der interessierte Leser findet alle Ergebnisse und dann später auch die Abschlusstabellen auf den Seiten der Kegelabteilung auf der TSV-Homepage.

Zum 100-jährigen Jubiläum hat sich die Kegelabteilung auch etwas einfallen lassen – also seid gespannt und kommt zum Fest im Moor vorbei!

Zum Schluss noch ein Dank noch an alle Mitglieder der Kegelabteilung, die durch Ihre Tätigkeit in der Abteilung einen reibungslosen Sportbetrieb und ein angenehmes Miteinander ermöglichen.

Für interessierte Vereinsmitglieder, die das Kegeln evtl. anfangen wollen stehen wir gerne zur Verfügung – ruft uns einfach an oder kommt Dienstags auf der Kegelbahn vorbei. Bei einem Probetraining können wir alles Weitere besprechen.

25.02.2025

Jürgen Leitner - Abteilungsleiter Sportkegeln